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令和５年度  共栄地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年６月 1 9 日（月）  1 9： 0 0～  

【場  所】  小名田公会堂  

 

２  おもな意見  

①  林地開発により河川に土砂が流出し、年々水かさが増えています。河川

の氾濫が心配なので、対策をしてください。  

回答（市長）  

 林地開発の許可権者である県に対応を要望しています。河川の土砂浚渫

は、今年度の実施を計画しています。  

 

②  日本ガイシを誘致する際に周辺道路の拡幅を約束されましたが、進捗は

いかがですか。  

回答（市長）  

 用地の取得に時間を要していますが、少しずつ進んでいます。  

 

③  市民の気持ちに寄り添った丁寧な市民サービスを徹底してください。  

回答（市長）  

 市民はお客様という意識をもって対応するよう職員に徹底します。  

 

④  高田郵便局では相談ができません。共栄事務所を再設置してください。  

回答（市長）  

行政のデジタル化も踏まえて、今後地区事務所は縮小していく方針です

が、相談機能は各地域でできるような仕組みづくりを検討します。  

 

⑤  家の前を早朝から 1 日に何十台も砂を運ぶダンプが行き来します。市か

ら指導などはできませんか。  

回答（市長）  

   鉱業法等で管理する事業は国の管轄になり、市へ事業者から報告等はあり

ません。指導等も含め国に確認します。  

 

⑥  消防団の負担軽減策について具体的なビジョンを教えてください。  

回答（市長）  

 団員定数の見直しをしています。また、団本部や各分団長のご意見を聴

きながら、操法大会や水防訓練などの練習や訓練の負担を軽減しつつ、地

域の安全安心を守っていただけるような仕組みづくりをしていきます。  

 

 

回覧 


